loisirs

La "Bague d'influence " a trouvé ses maîtres

Plus d'une centaine d'équipes a tenté de résoudre les énigmes corsées lancées par sept communes du nord de l'agglo. Trois seulement y sont parvenues.

rotégée dans son château, il se peut que la Présence se réjouisse déjà... Ainsi s'achevait le récit de l'énigmatique « Bague d'influence », un trésor ayant appartenu à un personnage célébre du territoire du pôle nord de la CAN. Très exactement 105 équipes s'étaient lancées, le 2 avril dernier, sur la piste de ce mystère en arpentant les communes de Saint-Rémy, Germond-Rouvre, en passant par Sciecq, Villiersen-Plaine, Saint-Maxire, Echiré et Saint-Gelais. A dénicher des lieux secrets, croiser des « Gardiens » ou la danregeuse « Confrérie des Sept », rôles tenus par les villageois euxmêmes. Un jeu culturel et ludique qui a mobilisé les énergies et la perspicacité des plus fins limiers pendant deux mois. Et la mystérieuse « Présence » qui hantait les jours et les nuits des joueurs était... Françoise d'Aubigné, alias Madame de Maintenon dont la bague se trouvait en son château de Mursay à Echiré.

"Un pari à travers la culture" Laurent Cornut (Saint-Rémy),



Hier soir, au château du Coudray-Salbart, lors de la remise des récompenses aux lauréats du jeu d'investigation.

l'auteur de cette fantastique histoire et Jean-Claude Migault (premier adjoint de Saint-Gelais), grand ordonnateur, ne cachaient pas leur joie hier soir au château du Coudray-Salbart. L'expérience des « Bottes de sept lieux » avait déjà permis de fédérer les communes lors des précédentes Journées du patrimoine. Un « pari à travers la culture » qu'elles ont décidé de réitérer à travers ce jeu inédit inspiré du « géocahing » et qui aura permis à « 250 à 300 personnes du cru ou d'ailleurs » de découvrir leur territoire et ses richesses. A cet exercice, près de la moitié des participants ont terminé presque toutes les épreuves. Mais trois seulement ont réalisé un fantastique sans faute : Geneviève et Jean Du-

vallon (Niort). Le couple de retraités qui a tout de même consacré une semaine à résoudre des énigmes a reçu une superbe création du plasticien Zarco. Quand Sandrine Delailles (Echiré), ex-aequo, elle a remporté la fameuse bague et ses mystérieux pouvoirs.

> Jean Rouziès nr.niort@nrco.fr